

Erling Haaland nuevo jugador del Borussia Dortmund



La Habana, 30dic (PL) El delantero de 19 años Erling Haaland jugará las próximas cuatro temporadas y media en el Borussia Dortmund (BVB), anunció la directiva del club.

El delantero del RB Salzburg era pretendido también por la Juventus y el Manchester United, tenía una cláusula de 20 millones de euros, cantidad que abonará el BVB para hacerse con los servicios del prometedor atacante.

El rendimiento goleador de Haaland en este inicio de temporada ha sido espectacular pues en la liga austríaca, el noruego lleva 16 goles en 14 encuentros, mientras que en la fase de grupos de la Champions marcó ocho en seis partidos para un total de 28 dianas en 22 juegos.

'Tuve intensas conversaciones con la directiva del club y con el entrenador, Hans-Joachim Watzke, Michael Zorc y Lucien Favre y desde el principio tuve la sensación de que quería cambiarme a este club, seguir esta ruta y jugar fútbol en el increíble estadio del Dortmund frente a más de 80 mil espectadores', comentó Haaland a los

medios oficiales del club.

El director ejecutivo de Borussia Dortmund, Hans-Joachim Watzke comentó que a pesar de las muchas ofertas de los mejores equipos de toda Europa, Erling Haaland se decantó por la oferta deportiva del BVB y la perspectiva que le fue mostrada.

Durante esta semana, el futuro de Haaland parecía ligado a la Juventus, que pujó fuerte por su fichaje pero terminó por desestimarlos por las supuestas exigencias económicas del noruego.



Radio Habana Cuba